

## Garbiñe Espejo Jairo exige que la Ley de Industria "se haga realidad cuanto antes" para garantizar la reindustrialización y el diálogo social sectorial



La secretaria general de CCOO de Industria confirma que se presentará a la reelección en el congreso que se celebrará en Toledo el 22, el 23 y el 24 de abril. Llama al consejo federal a actuar con "cohesión y coherencia". Apuesta por "ensanchar la gobernabilidad" de la organización con un modelo federal aún más participativo por el conjunto de las estructuras y propone el relevo generacional mediante la preparación de futuros sindicalistas

**E**l 5 de febrero el sindicalismo del viejo continente se manifestará en Bruselas para reclamar que la industria europea tenga futuro. Así lo explicó la secretaria general de CCOO de Industria durante la primera de sus dos intervenciones ante el máximo órgano de dirección entre congresos de la organización, que se celebró hace unos días. "No será la única movilización que tendremos que convocar", auguró.

Garbiñe Espejo Jairo también insistió en que el Gobierno debe sentir la presión del conjunto de la organización de que tiene "que hacer realidad cuanto antes" el anteproyecto de Ley de Industria, porque recoge "herramientas importantes" para facilitar la reindustrialización, para hablar de política industrial y para levantar el ansiado Pacto de Estado por la Industria. Sobre la subida del salario mínimo que se negociará este enero, la sindicalista recordó que es muy importante que se modifique la compensa-

ción y absorción para evitar que en sectores muy precarios y feminizados se pierda parte del incremento que se pacte.

Como no podía ser de otra manera, la situación de la negociación colectiva ocupó la segunda parte de su intervención. Se detuvo en la negociación de los convenios del metal, la química y el textil. Del primero dijo que no se ha producido ningún avance sobre el artículo de la subrogación; sobre el segundo explicó que este sindicato exigirá su cumplimiento y su aplicación y sobre el tercero aclaró que el objetivo de la huelga del 28 de enero será acabar con la discriminación y con la brecha de género. Antes de abandonar el atril, Garbiñe Espejo Jairo expresó su malestar por lo que ocurrió en diciembre cuando el Gobierno aprobó el Mecanismo RED para la industria del auto. "Fue muy grave", dijo, porque se premia a las empresas que destruyeron empleo y no a quienes hicieron los deberes.

## Una máquina de afiliar y de hacer elecciones

La responsable de Organización de CCOO de Industria hizo balance de lo que ha ocurrido durante los últimos cuatro años en el terreno de la afiliación y de las elecciones sindicales. Vicky Hinojosa reconoció ante el consejo que las mujeres y los hombres que integran la federación son "una máquina de afiliar". También reconoció el trabajo que ha hecho durante este mandato el activo sindical para aumentar el número de delegados y delegadas en los centros de trabajo. "Os estoy muy agradecida", dijo. La federación cuenta con 3.600 representantes sindicales más y la evolución de la afiliación ha sido positiva, sobre todo entre las mujeres y entre la población de origen extranjero. En los dos casos la subida fue sostenida y estable.

